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５月が記録的な暑さでこの先どうなるかと心配でしたが、やや天候は落ち着いてきてい
るこの頃です。しかしこの時期毎年のことですが、体調不良を訴える生徒も出てきました。
また、インフルエンザが何人か発症している状況もあります。いよいよ大切な時期となっ
てきましたので、全校の生徒が体調を整えて、今週末の中体連上小大会に挑戦したり、学
習に取り組んだりしていってほしいと思います。

防犯教室を行いました
５月２９日（水）第５校時に、「インターネットに

関わる犯罪などの理解を深め、インターネット利用
による被害防止の意識を高める」ことを目的として、
『防犯教室』を行いました。講師は、昨年度もお世話
になった上田警察署スクールサポーター 志摩正巳さ
ん、上田市城南公民館社会教育相談員 矢澤智都枝さ
んでした。インターネット等はこれからの世の中、使
えなければ大変困ってしまいますが、使い方を間違え
ると自分も周囲の人も傷つけて、取り返しのたかない
ことになってしまうことを再度学び合いました。
また、ニュース等でご存じかと思いますが、今年５月にWHO（世界保健機関）が、「ゲ

ーム依存は病気であり、治療が必要」という勧告を発表しました。ゲームのやり過ぎは、
１０代・２０代の若者の心身へ深刻なダメージを与えます。発達にも影響を及ぼすので、
治療が必要となります。また、根治が非常に困難でもあります。だからこそ、ネット依存
には決してならないように予防することが大切となります。
本校では、今年度も生徒会保健委員会主催で６月２５（火）～２８日（金）の予定で、

「ノーメディア週間」が予定されています。今年こそ、自分の生活を振り返る機会にして
ほしいと思います。ご家庭での協力も、ぜひお願いいたします。

いよいよ中体連上小大会です
早いもので、もう今週末は上小大会を迎えます。

放課後遅くまで、そして休日も厳しい練習を積み重ね
てきました。その成果を発揮する最初の舞台が、８日
（土）９日（日）です。３学年では、３日（月）に
「学年壮行会」も行われました。自分を信じ、チーム
の仲間を信じて、全力で戦ってきてください。
どの部も活躍してくれること、健闘してくれることを
心から祈っています。

【サッカー部練習の様子】

※土曜日・日曜日開催となって２年目となります
上小大会が土曜日・日曜日に開催されるようになって、２年目となります。昨年度と同

様に、再確認していただきたいことがありますのでよろしくお願いします。
①多くの保護者の皆さんが、応援に参加されることが予想されます。駐車場に
ついてのきまり等を確認していただき、事故等ないようにお願いします。
また言うまでもありませんが、ゴミの片付け、応援マナー等にもご配慮をお
願いします。

②今までと同様、生徒の皆さんは、自分の所属する部活動以外の会場へは絶対
に行ってはいけません。上小地区統一の確認事項です。

③ 11 日（月）12 日（火）は、計画休業日です。生徒によっては４連休となる
人もいます。計画的に学習を進めるなどして、事故等ないようにしましょう。



５月１７日（金） 部活動保護者参観 校長挨拶
「挨拶の部分 略」
次に、いくつかお願いをいたします。
一つ目。ご存じのように長野県教育委員会から出された「部活動の指針」、また「上

田市の部活動方針」が昨年度末に出されました。これらはご存じのとおり、最近の部
活動・スポーツを取り巻く環境の変化において、国や県全体で取り組むべきことにな
ってきています。本校においても、それらの指針・方針に基づいて、本年度の部活動
の運営を行っていきます。ぜひ主旨をご理解の上、ご協力を切にお願い申し上げます。
本年度大きく変わった点は２つです。
①活動時間の変更・・・・平日は２時間程度

休日は３時間程度
大会前でも、週１回の平日のノー部活デーは実施

②運動部活動の延長として行われる社会体育活動は廃止する。今後は、「学校管理
下で行われる部活動」として行うか、または、「地域において行われる社会体育
活動」に移行する。

詳しくは、先週末５月１０日付けで全保護者に配布しました通知をご覧ください。
二つ目。ご承知のように、本校の職員が顧問として各部活動の運営にあたっていま

す。専門外の部活動を担当している職員もいるわけですが、そういった職員も含めて、
各顧問は休日を使い、毎日遅くまで指導や活動を行ってきています。そういった各顧
問の思いもくんでいただければと思います。ご存じのように、教職員の「働き方改革」
が話題になり、長野県全体として取り上げられてきています。練習回数や顧問への指
導手当が制限される中で、どのように最大限の効果や成績を上げていけばよいかを大
切に考え、保護者会の皆さんや外部指導者の皆さんと共に、協力して生徒たちの指導
にあたっていきたいと思いますので、これからもよろしくお願いいたします。ぜひ顧
問との連絡を密にとっていただければ、幸いです。
三つ目。これは昨年度もお話ししましたが、最近の生徒数の減少に伴い、教職員数

も減少傾向にあります。本校においても、他校との合同チームの検討が必要になった
り、部活動の休部あるいは廃部の検討が必要になったりする状況が生まれつつありま
す。またご相談することが出てくるかと思いますので、この点もご協力をお願いしま
す。
いよいよ３年生にとって、最後の大会やコンクールを迎えます。３年生が有終の美
を飾ることができるよう、第一中学校全体で取り組んでいきましょう。終わります。

PTA作業ありがとうございました
５月２５日（土）、第１回 PTA 作業が行われました。

土曜日の早朝より、１年生の生徒と保護者の皆さんに
ご苦労いただきました。校舎内外の様々な所を整備し
ていただきました。親子で共に作業をするということ
も、意味のあることですね。整った環境において、一
中全体でまた頑張っていきます。本当にありがとうご
ざいました。お疲れ様でした。

【PTA作業の様子】

●○●○ れんらく ●○●○
この度、八十二銀行法人部様を通じて、株式会社ダイワ
コーポレーション様より第一中学校へ学校用品等をご寄
付いただける（６万円相当)お話をいただきました。
昨年度の株式会社コイズミ様に続いて２年連続です。
本当にありがたいことと感謝申し上げます。学校は地域
の皆様に支えていただいていることを、改めて実感いた
します。寄付していただける学校用品や贈呈式について
は、また決定次第ご連絡します。




